## 第5回準備委員会資料

令和5年2月21日

(合同) 第5回学校運営部会・第6階施設整備部会(2/14)での意見抜粋

## 【基本計画(案)について】

- ・デザイン的な部分は楽しみにしていていいものなのか。
  - →費用だけではなく技術や経験をもとにした設計者を決めるので、自ずといいデザインに もなってくると思う。

## 【今年度の進捗について】

・学校運営部会長、施設整備部会長から今年度の部会の内容を説明する。

## 【令和5年度に内容について(案)について】

・事務局より学校運営部会の内容(案)について説明する。 (学校運営部会)

- ・ワーキングチーム会議では歯に衣を着せず話ができた。市民総がかりの勝山型 18 年教育 という名前で呼ぶといいなと感じていた。子ども達が主体性を伸ばす教育にどこまでつ なげられるか、それを共有しながら進めていければと考えている。
- ・探究特進科が2年目に入るし、少しずつレベルアップしながら中高の探究や中高連携の つながりを意識しながら進めていきたい。
- ・具体的な所を見せていただくことによって、より理解が早くなって進みやすくなると感じる。
- ・表向きは子どもが主体的と言うが、その主体性を引っ張り出すのは先生だと思う。教員も 意識改革するチャンスで新しい授業をできる学校になってほしいと思う。
- ・中学校や高校がやっている中で、小学校も変わっていかなくてはいけないと感じている。 小学校は小学校で9つが一緒になっていくんだよという視点でのつながりもこれから強 くしていかなくてはいけないと感じた。
- ・事務局より施設整備部会の内容(案)について説明する。 (施設整備部会)
- ・建物も本当に大事なのだが、子ども達が中学校に入ってどういう教育を受けてどういうふ うになるのかが、親としては大事なところではないか。
- ・親が変わらないと絶対子どもは成長しないと思う。スムーズに保育園から見ているような 教育体制が取れると。子どもが一番楽になると思う。
- ・この中から一つに絞ってかつ素晴らしい設計士がまた一つ工夫を加えて立派な建物ができることをすごく楽しみにしている。
- ・来年度以降、中学校同士が交流したりとか小学校同士が交流したりとかということをぜひ 保護者にPRしていただければと思う。
- ・一年でいろいろなアイディアが出たわけだが少ない意見も多々あると思う。その意見を捨てずに可能な限り反映させてはと思う。
- ・ZEB化で目に見えるもの、毎月の電気料金であったりとか、そういう環境的なことであったりとか、それがすごく学びにつながっていくとすごく面白いなと思う。
- ・自分達が入る校舎を一部は自分達が作ったんだよと言えるようなことができればいい。そ ういう提案を考えていただけるとありがたい。
- ・長山公園の再開発とか、長山公園の扱い方も選択肢としてそういう視点を持っていただく といいのかと思う。